

## Soufflenheim

# Don pour l'association Tous pour Mélyane

Par Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 21 juil. 2022 à 18:07 - Temps de lecture : 1 min



Jeudi 30 juin, au domicile de Mélyane Eichwald, en présence de ses parents Céline et Michel, le Rotary Club de Wissembourg, par la main de sa présidente Brigitte Folb, a remis aux responsables de l'association Tous pour Mélyane, un chèque de 10 000 €. Par ce don, le Rotary club de Wissembourg entend améliorer le quotidien de la jeune Mélyane, tétraplégique suite à un accident de trampoline.